

# *Grupo Geominsal ampliará inversiones mineras en Cuba*

---



La Habana, 10 mar (RHC-PL) Cuba contempla para 2016 inversiones por unos 113 millones de dólares en actividades mineras del grupo Geominsal, a partir de fondos públicos y negocios con compañías extranjeras, confirmó un directivo del Ministerio de Energía y Minas (Minem).

El director general de Minería del Minem, Juan Ruíz Quintana, precisó a Prensa latina que las mayores ejecuciones correrán a cargo de la Empresa Minera del Caribe (Emincar), con un monto superior a 91 millones de dólares.

Emincar, una empresa mixta con firmas de Europa y Angola, ejecuta tareas ingenieras y obras de infraestructura a fin de comenzar la explotación minera en la zona occidental de Santa Lucía, provincia de Pinar del Río, donde fabricará concentrados de plomo y zinc, detalló.

Geominsal, consideró el especialista, asegura la extracción de diversos recursos minerales como carbonato de calcio, zeolita, sal, doré de oro, cromo, plomo, arena sílice, bentonita y fosforita.

Entre las inversiones para 2016 sobresale además la rehabilitación de dos importantes campos salinos del país, ubicados en las provincias orientales de Guantánamo y Las Tunas, cuyas producciones sobrepasan el 70 por ciento nacional, así como la recapitalización tecnológica de una planta de carbonato de calcio en la provincia de Mayabeque, anunció el representante del Minem.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/86902-grupo-geominsal-ampliara-inversiones-mineras-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**